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заседirния комиссии по противодействию коррупцшI
от к14>> января 2020 r.

Присутствовало: 5 человек

1.Чернушкина Н.В. - заведующий МБЩОУ
2, Лесняк Е.Е. - старший воспитатоль
З. ТlрчаниноваТ.А. - воспитатель
4. Беликова л.А. - воспитатоJь
5. Маллеева Г.М. - младший воспитатель

ПОВЕСТКА ЩЕЯ:
l.Обсужление результата работы плана аrrгикоррупционноЙ работы за 2019 год

2.Внесенийе прелложений по работе комиссии на следующий период.

ХОД ЗАСЕ,ЩАНИЯ:
1.По первому вопросу слушirли председатеJUI комиссии Чернушкину Наталью

Викгоровну.
она проанализировала рабоry комиссии в течение учебного года. отметила
положительные моменты в деятельности комиссии: содействие накоплению нормативно_

правовой базы в области антикоррупционного законодательства в у{реждении,
просвещение сотрудников и родителей (законньгх представителей) воспrrгаr*rиков в

области антикоррупционной политики.
Член комиссии: Турчанинова Т.А выступила с
использов ания cairra образовательной организации с

антикоррупционной политике в ЩОУ.
председатель первичной профсоюзной организации Лесняк Е.Е,. обратила внимание на

,ф6*пr"u"ость контроJIя, примеЕrIемого в rIреждении в соответствии с плаЕом работы.
Член комиссии Беликова л.А.. предложила признать рабоry комиссии

удовлетворительной.
Голосовали: (<зa>) - 5 человек;

(против)) - 0 человек;
(воздержался)) - 0 человек.

Постановили признать работу комиссии

удовлетворlательной
2.По второму вопросу слуш:Lли председатеJUI первичной профсоюзной органк}ации
Лесняк Е.Е.. она выступила с предложением организовывать заседаниrl комиссии по

противодействиЮ коррупциИ чаще С цельЮ улучшенИя эффекгивности работы комиссии.
Эта инициатива была поддержана всеми членаN,Iи комиссии.
член комиссии Маллеева г.м.. предложила печатать информационные буклеты с

актуальной информацией по антикоррупциоЕной политике в ЩОУ и раздаватЬ иХ

родитеJuIм (законным представителям) воспитанников на группах.
Голосовали: ((зD) - 5 человек;

((против) - 0 человек;
(воздержался> - 0 человек.

ПОСТАНОВИIWI.
1.Признать рабоry комиссии по противодействию коррупции удовлетворительНОЙ.
2.Включить предложения членов комиссии в разработку плана работы комиýQии
противодеЙствию коррупции на будущиЙ учебныЙ гол.
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предложением более активного
целью рitзмещениrl материatлов по
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противодействию коррупции

Председатель
Секрсгарь

Чернушкина Н.В..
Лесняк Е.Е.


